

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

"Habrá carreras en Cuba, en el próximo año". Este anuncio lo hace desde Italia, nuestro compañero Ernesto Azúa.

Menos mal que señalan una fecha más lejana, porque Fidel Castro, desde México, ha anunciado la carrera para un plazo mucho más breve.

Dice Hortsmann en sus "Goticas" que "Felo" Guas llegó tarde a Columbia, el 4 de septiembre y hubo que improvisarle un asiento, aislado de la tribuna presidencial.

Verdaderamente, "Felo" está confrontando muchas dificultades para hallar un asiento cómodo en este régimen. Se justifica en parte que durante su ausencia en Daytona y en Panamá, Batista no le permitiera sentarse en su propia silla, pero al lado de él, en las fiestas del 4 de septiembre, ¿por qué no?

También hemos leido que al ministro de O. P. señor Arroyo, se le rompió la pierna derecha de los pantalones que llevaba al montar en un jeep. ¿El costo del arreglo de esta prenda habrá que incluirlo también en el capítulo de Obras Públicas?

Entre las fórmulas que se barajan para reajustar el equipo cameral en las próximas elecciones parciales que Batista ha declarado que se celebrarán de todas maneras, figura la del sorteo entre los propios legisladores. ¿Un sorteo en la Cámara? Bueno; ya nos presumimos quién será el banquero. Nadie mejor que Amletto Battisti.

De realizarse tal "chivichana legislativa", veriamos a los apuntadores en los millares de vi- F. B. I.?

drieras que existen para tales actividades, recogiendo para ese "tiro" y en las listas se anotarán un peso fijo y otro corrido para el "General Suavecito" y "tapa y tapa" para "Timbiriche".

Este "Timbiriche" no sabemos ciertamente, qué representante será, pero dudamos que en ese conglomerado cameral no haya uno por lo menos, que no ostente tan cariñoso mote.

No ganamos para sustos.

Acabamos de leer en los periódicos que en el día de hoy será cuando Marte estará más cerca de nosotros.

Y con lo osados que son estos marcianos. Caballeros: ¡vigilen bien las Postas del planeta Tierra!

Según los técnicos en la materia, Cuba está sufriendo la sequía más larga de su vida republicana, al extremo de que los sembrados están completamente secos y no crece la hierba en muchos lugares.

No nos explicamos dicho fenómeno, porque el caballo de Atila que era el único que poseía tal privilegio murió hace cientos de años.

¡A no ser que haya resucitado últimamente!

El Presidente Eisenhower será sometido a otro chequeo.

¿Chequeando al Presidente? ¿Y qué hace el F. B. I.?